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Agora uma coisa muito interessante: muita gente imagina 
que a cultura gospel só se prende aos louvores. Claro que nada 
mais junta gente nesse país do que as festas gospel. Mas nós 
temos tantas outras atividades. Temos atividades artísticas, ati-
vidade de evangelização com a cultura gospel. Luiz de Carvalho 
vai falar aqui, ele que está lançando um livro sobre sua vida, e 
isso precisa ser incentivado.

Então, que Deus abençoe a sua vida, deputado, e que o seu 
mandato seja uma benção para aqueles que trabalham junto à 
cultura gospel.

Deus os abençoe, Deus abençoe aqueles que estão aqui. 
Muito obrigado por terem vindo, e eu tenho certeza de que a 
vossa presença aqui engrandecerá e ajudará a fortalecer os 
nossos braços para que possamos lançar mão de tudo aquilo 
que é possível em favor da cultura gospel.

Deus abençoe a todos. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Eu gostaria de 

passar a palavra para o pastor Osvaldo, para que também faça 
uma breve saudação.

O SR. OSVALDO ALVES OLIVEIRA - Graça e paz a todos. 
Para mim é motivo de muita alegria e muita honra estar nesta 
Casa, como disse nosso querido deputado Luiz Fernando Tei-
xeira. Eu estou com 62 anos, 6.2, e muitas vezes fui convidado 
para estar aqui e não foi possível. Mas hoje, graças a Deus, 
estou aqui pela primeira vez.

Nossos parabéns ao querido deputado Luiz Fernando Tei-
xeira, nosso irmãozinho abençoado do Senhor. Que Deus con-
tinue iluminando, dando graça a ele, a todos os projetos. Eu 
tenho certeza que com esse projeto da cultura gospel no nosso 
país, que vai passar, vamos ser beneficiados, e eu fico feliz por-
que nós fazemos parte.

No Ministério Além do Véu, nós temos a banda dos nossos 
filhos, o que tem sido uma benção, não somente aqui em São 
Paulo, mas no Brasil e fora do Brasil. E eu te dou os parabéns, 
deputado, por essa iniciativa tão bela, tão linda, para o reco-
nhecimento do povo que louva ao Senhor. E como disse o 
pastor Samuel, nós com 55 anos no Evangelho, temos todos os 
discos, bolachas, do querido diácono e evangelista Luiz de Car-
valho. E nós temos uns hinos que ficaram gravados em nossa 
mente. Noemi Nonato também, e outros mais. Então fico feliz, 
muito alegre! Só tenho a dizer o seguinte: que Deus te abençoe, 
deputado, com toda a sorte de bênçãos, você, sua família, seus 
projetos para honra e glória do Senhor Jesus.

E aos queridos pastores e lideranças que estão aqui nesta 
Casa, que atenderam ao convite, que Deus abençoe podero-
samente.

Quero agradecer pelo convite, nós nos sentimos lisonjea-
dos, duplamente honrados, deputado, Deus te abençoe, muito 
obrigado.

Um beijão no coração, muito obrigado.
Deus abençoe. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Eu gostaria 

que nós ouvíssemos agora uma apresentação com ele, o cantor 
evangelista Luiz de Carvalho, da Primeira Igreja Batista de São 
Paulo.

O SR. LUIZ DE CARVALHO - Boa noite meus irmãos e meus 
amigos.

Que Assembleia significativa, essa. Meu coração está trans-
bordando de alegria por este reconhecimento da música sacra. 
Eu tive dificuldade em encontrar uma música para cantar na 
Assembleia, mas me lembrei da música que lancei em 1988: 
“Segura na mão de Deus e vai”, que o Brasil todo cantou.

Vamos cantar agora?
“Segura na mão de Deus e vai”.
* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Quero dizer 

ao senhor, meu caro evangelista Luiz de Carvalho, que é uma 
honra muito grande prestar essa homenagem ao senhor. A 
sua história, a sua participação pelo Reino de Deus, muito nos 
honra e o senhor marca, marcou e marcará para sempre as 
nossas mentes e os nossos corações pela sua trajetória, pela 
sua vida.

E eu quero fazer nesse momento a entrega de uma placa e 
um diploma ao evangelista Luiz de Carvalho.

* * *
- É feita a entrega da homenagem.
* * *
O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - É uma placa 

de Honra ao Mérito. “A Assembleia Legislativa do Estado de 
São Paulo, neste ato representada pelo deputado Luiz Fernando 
Teixeira, homenageia o evangelista Luiz de Carvalho, pelos anos 
dedicados na construção e difusão da cultura gospel pelo Brasil, 
especialmente através dos louvores. São Paulo, 25 de setembro 
de 2015 - Luiz Fernando Teixeira, deputado estadual”.

Uma salva de palmas. (Palmas.)
Eu queria convidar a companheira, a esposa.
Ela diz que se não fosse ela, nada disso teria seria possível.
Nós ouviremos agora o evangelista Luiz de Carvalho que, 

além de cantar, vai deixar uma mensagem nessa noite a todos nós.
O SR. LUIZ DE CARVALHO - Ele já me avisou que a palavra 

não pode ser muito longa, viu? Porque senão eu teria a noite 
inteira para falar dessa grandeza, dessa beleza, dessa sessão 
magnífica, inesquecível.

Realmente, meus amigos, meus irmãos, que coisa linda, 
que reconhecimento grandioso para essa Assembleia Legislativa 
e seus deputados.

Que Deus continue abençoando a todos.
O hino que vou cantar agora é um hino muito especial, 

porque fala do Divino Companheiro. Jesus se apresentou como 
Divino Companheiro. Ele é o Divino Companheiro. Quando você 
O requer, Ele vem em seu favor, pode experimentar. Porque o 
testemunho da minha vida de muitos anos é destes aconteci-
mentos realmente maravilhosos.

Deus me deu uma esposa muito querida. E eu hoje estou 
aqui por causa dela, porque ela é uma benção na minha vida. 
E eu tenho este privilégio muito grande de estar aqui com os 
irmãos. E, neste tempo que vem, o que precisamos é realizar 
mais, fazer mais, porque o povo está se esquecendo de Deus. 
Eu estava na Cracolândia, e um moço estava deitado na calçada 
quando eu coloquei a sua cabeça no meu colo. E eu disse, “E 
você está aí drogado...” e ele disse, “Pois é, eu sou um escra-
vo”. Então eu orei por ele, para que Jesus libertasse aquele 
jovem e transformasse realmente a sua vida.

Meus irmãos, cristianismo é isso, cristianismo é transforma-
ção, cristianismo é nova esperança, nova vida, e o nosso país 
está muito necessitado. Por isso que eu cantei “Segura na mão 
de Deus”, porque se a gente segurar na mão de Deus, vai. Se 
não segura, não vai. Amém? Amém!

Então, nesta noite, eu quero agradecer este privilégio muito 
grande, tanto eu quanto minha esposa, e que Deus continue 
abençoando o Brasil, continue abençoando o Estado de São 
Paulo, continue abençoando esta Assembleia Legislativa que-
rida, que cada deputado aqui se tornou um amigo de coração.

Agora, Jesus é o Divino Companheiro. Ele se apresentou 
assim, “Eu sou seu companheiro, quero andar com você. Eu 
quero fazer Minha vontade na sua vida”. E, por isso, vamos 
tentar cantar esse hino “Divino Companheiro no Caminho”.

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *

Quero saudar a todos os vereadores que aqui estão: Ramon 
Ramos, Rafael Demarchi, Burges, Israel, de Rio Grande da Serra. 
Quem mais? Ah, a vereadora Elian Santana, que eu vi chegan-
do. Agradeço a você, também, Elian, e em seu nome, saúdo a 
todas as irmãs que estão aqui nessa noite.

Quero saudar a companheira do nosso grande levita, Luiz, 
e quero, também, saudar o pastor Bortoni, que representa o 
Conselho de Pastores de São Caetano do Sul

E chegam aqui duas citações. Nós temos o secretário 
municipal do Desenvolvimento Econômico e Turístico de Rio 
Grande da Serra, Gilvan Mendonça, e também o presidente do 
Núcleo Cristão do PSDB de São Paulo, membro da Igreja Batista 
Memorial de Alphaville, Vladimir Ramos, a quem eu quero agra-
decer pela presença aqui, Vladimir. Também não poderia deixar 
de citar o nosso pastor Luciano Luna, que representa o Setorial 
Inter-Religioso do Partido dos Trabalhadores do Estado de São 
Paulo. Em nome de vocês, quero desejar as boas-vindas a cada 
irmão e a cada irmã.

Quero saudar todos os homenageados dessa noite, o evan-
gelista, diácono e cantor gospel Luiz de Carvalho, a vereadora 
paulistana, cantora e missionária, Noemi Nonato. A todos os 
pastores e pastoras presentes, irmãos e irmãs, agradeço mais 
uma vez a presença de cada um de vocês nessa homenagem 
destinada a todos aqueles que cumprem a importante missão 
de disseminar o Evangelho de Jesus Cristo em nossa sociedade.

Sem sombra de dúvida, a cultura gospel possui um impor-
tante papel, por ser um canal de transformação da sociedade, 
através do louvor e da adoração, expressado pela arte, seja 
através da música, da dança, da literatura ou outras manifesta-
ções artísticas que tocam o coração dos cristãos e os inspiram 
na busca por uma vida de amor e submissão ao Senhor Jesus 
Cristo.

A cultura gospel, diferentemente da cultura do mundo, 
constitui-se de diferentes formas de adoração e louvor. Essas 
orações manifestadas por diferentes louvores têm tocado o 
coração de milhares de pessoas, famílias, homens, mulheres, 
jovens e crianças e assim cresce o Reino de Deus.

A mídia e o mercado têm chamado atenção para o cresci-
mento de nossa cultura. E são importantes indicadores de que o 
gospel não se trata apenas de um movimento musical, embora 
esse seja um de seus elementos mais fortes e articuladores. Mas 
é muito mais do que isso. Além do objetivo cultural e religioso, 
é preciso reconhecer ainda o potencial gospel como um gerador 
de emprego e renda.

Essa homenagem destina-se a todos os levitas, que através 
de sua unção nos ajudam a manifestar nossa fé e adoração. 
Especialmente com a música, que é uma expressão muito forte 
e presente na cultura cristã.

Nesta sessão solene, nossos levitas são representados 
por nomes muito queridos e de talento inquestionável. Nosso 
querido evangelista, diácono e cantor gospel, Luiz de Carvalho, 
que aos 90 anos continua emprestando sua voz e talento à cul-
tura cristã, e a nossa querida vereadora, cantora e missionária, 
Noemi Nonato, que possui uma trajetória brilhante e reconheci-
da na música gospel. Quero pedir a todos uma salva de palmas 
aos nossos principais homenageados. (Palmas.)

Além dos nossos levitas, não podemos esquecer nessa 
noite memorável da importância primordial da liderança religio-
sa de nossos pastores e pastoras, que conduzem o povo cristão 
de acordo com a vontade de Deus.

Nessa sessão solene, na Assembleia Legislativa do Estado 
de São Paulo, saúdo a atuação dos líderes da Igreja Evangélica 
que, muitas vezes, fazem trabalhos sociais que deveriam ser 
de responsabilidade do Estado. O pastor é uma figura singular, 
com um ofício extraordinário e de extrema relevância na vida 
das pessoas. E muito além do trabalho social que realizam, aos 
pastores cabe orientar, aconselhar, acolher, edificar, ensinar e, 
sobretudo, conduzir e manter cada uma de suas ovelhas nos 
caminhos do Senhor.

Tramitam nessa Assembleia Legislativa dois projetos de 
lei de minha autoria em reconhecimento a esse movimento 
cultural gospel. No primeiro deles, pretendemos instituir o Dia 
Estadual da Cultura Gospel, o PL 1122, de 2015. E no segundo, 
instituir a Semana da Cultura Gospel, que é o PL1158, de 2015. 
Ambos os projetos de lei têm por objetivo fomentar a cultura 
gospel e eventos de cunho cultural realizados pela comunidade 
evangélica do Estado de São Paulo. Hoje, para um levita gravar 
um disco, gasta-se uma fortuna e todos vocês sabem disso.

O que nós pretendemos nesse movimento também é que, 
ao termos um dia, uma Semana da Cultura Gospel, o Estado 
possa reconhecer a nossa cultura. Possa não, passará a reco-
nhecer a nossa cultura, e nós poderemos apresentar projetos 
incentivados no ICMS, sobretudo, para que nós possamos faci-
litar que as nossas igrejas, os nossos corais, os nossos levitas, 
efetivamente, produzam- tanto seus CDs, quanto inclusive os 
livros que muito enriquecem e nos orientam.

Reconheço e louvo a importância da parceria entre meu 
mandato e a Igreja, pois acredito que dessa forma é possível 
legislar com mais justiça e retidão. Portanto, aproveito para rati-
ficar meu compromisso de lutar nessa Casa, incansavelmente, 
por um Legislativo que proteja e preserve a família e os valores 
cristãos.

Agradeço mais uma vez a presença de todos e deixo aqui 
os meus votos de que o nosso Deus Todo Poderoso derrame 
sobre a vida de cada um de vocês, de suas famílias e sobre os 
ministérios de nossos pastores muitas bênçãos.

Queria convidar para fazer uma breve saudação ao povo 
dessa Casa, para que essa sessão não se torne muito chata, 
de muito falatório- já que eu acho que o mais importante são 
as homenagens- o pastor Samuel Rodrigues, passo então a 
palavra.

O SR. SAMUEL RODRIGUES - Mais uma vez nós os cumpri-
mentamos, neste momento tão importante, de alta relevância 
para a cultura gospel, os trabalhos que envolvem as igrejas. 
Como pastor, e filho de pastor, nós temos observado durante 
todos esses anos os grandes embates enfrentados e a despro-
porcionalidade de atendimento que é dada aos cantores não 
sacros e o que se faz hoje em benefício dos cantores sacros.

E eu estou muito feliz e gostaria de parabenizar o nobre 
deputado, presidente desta sessão solene, deputado Luiz Fer-
nando Teixeira, pela iniciativa extraordinária de reservar esta 
data para que possamos comemorar a cultura gospel. E, com 
isso, estar levando a todos o conhecimento. Vemos que foram 
escolhidas pessoas que têm envolvimento com a cultura gospel. 
Não só porque louvam, e sim porque têm uma história, porque 
têm um trabalho feito. Eu sou na linguagem comum de auditó-
rio, eu sou macaco de auditório de Luiz de Carvalho, e eu não 
quero acrescentar mais nada. Ele é meu amigo pessoal, nós nos 
conhecemos há muitos anos e, quando eu o conheci, ele já era 
sucesso- eu coleciono os trabalhos dele.

Muito pouco se tem feito para reconhecer aqueles que 
emprestam sua vida, sua voz, o seu trabalho para o engrande-
cimento à causa do Mestre, para o engrandecimento do Reino 
de Deus.

Parabenizo o deputado por esta iniciativa e temos certeza 
de que ela é um ponto de partida para outros projetos, como já 
foi citado aqui, que, por certo, trarão benefícios extraordinários 
para a obra e o Reino de Deus.

8 - PRESIDENTE LUIZ FERNANDO
Lê biografia do cantor evangelista Luiz de Carvalho. 
Anuncia apresentação musical da cantora missionária 
Noemi Nonato. Faz homenagem à cantora com leitura de 
sua biografia e entrega de placa e diploma alusivos ao 
evento.
9 - NOEMI NONATO
Cantora missionária, saúda as autoridades presentes. 
Discorre sobre a importância da música gospel. Agradece 
ao deputado Luiz Fernando pela homenagem.
10 - PRESIDENTE LUIZ FERNANDO
Faz saudações a personalidades presentes. Anuncia 
apresentação musical do tenor gospel Irailton Cunha. 
Presta homenagem a pastores que se destacaram 
na atuação em prol da comunidade evangélica, com a 
entrega de diploma de reconhecimento alusivo ao evento, 
anunciando o nome dos homenageados. Anuncia oração 
em prol do Brasil, realizada pelo pastor Osvaldo Alves 
Oliveira. Faz agradecimentos gerais. Convida a todos para 
"coffee break". Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Luiz Fernando.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - EDSON SERBONCHINI 

- Daremos início à sessão solene com a finalidade de prestar 
homenagem à cultura gospel.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida ao vivo pela TV WEB, e será transmitida pela 
TV Assembleia no domingo, dia 27, às 21h; pela TV NET, canal 7; 
pela TV Vivo, no canal 66 analógico, e pelo canal 185 digital; e 
ainda pela TV aberta, canal 61.2.

Convido para compor a Mesa principal, o deputado estadu-
al Luiz Fernando Teixeira. (Palmas.)

Pastor Samuel Rodrigues, presidente da Cieadespel - Con-
venção das Igrejas Evangélicas Assembleia de Deus do Estado 
de São Paulo e Estados Limítrofes. (Palmas.)

Pastor Osvaldo Alves Oliveira, presidente do Conselho de 
São Bernardo do Campo. (Palmas.)

Neste momento, passo a palavra ao deputado Luiz Fer-
nando.

O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Havendo 
número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Boa noite. Quero saudar a todas e a todos com a paz do 
Senhor Jesus.

Senhoras deputadas, senhores deputados, minhas senhoras 
e meus senhores, esta sessão solene foi convocada pelo pre-
sidente efetivo desta Casa, o deputado Fernando Capez, aten-
dendo solicitação deste deputado, com a finalidade de prestar 
homenagem à cultura gospel.

Gostaria de convidar a todas e todos para, de pé, ouvirmos 
o “Hino Nacional Brasileiro”, executado pela Banda da Polícia 
Militar do Estado de São Paulo, sob a regência do subtenente 
Emerson Pereira, da 2ª Seção de Banda da Polícia Militar.

* * *
- É feita a execução do Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Esta Presidên-

cia agradece à Banda da Polícia Militar do Estado de São Paulo. 
Muito obrigado.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - EDSON SERBONCHINI - 
Dando andamento aos trabalhos, vamos citar agora a extensão 
da Mesa.

Senhora Cristiana Ferreira, esposa do deputado Luiz Fer-
nando.

Giuliana Grassi Ferreira, representando o presidente da 
Câmara Municipal de São Bernardo do Campo, vereador José 
Luiz Ferrarezi.

Vereadora Noemi Nonato, cantora e missionária.
Cantor, evangelista, Luiz de Carvalho, da 1ª Igreja Batista 

de São Paulo.
Reginaldo Burges, vereador de São Bernardo do Campo.
Israel Mendonça da Cunha, vereador de Rio Grande da 

Serra.
Ramon Ramos, vereador de São Bernardo do Campo.
Rafael Demarchi, vereador de São Bernardo do Campo.
Vereadora Elian Santana, do município de Santo André.
Pastor Roberto Bortoni, representando o Conselho de Pas-

tores de São Caetano do Sul.
Passo a palavra ao deputado Luiz Fernando.
O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Quero falar 

com meus irmãos e minhas irmãs, hoje aqui se reúne a Igreja 
do Senhor nesta Casa. E eu tenho a liberdade de chamá-los de 
irmãos e irmãs.

Nesse momento, como fazemos sempre, gostaria de convi-
dar o pastor Samuel Rodrigues, presidente da Cieadespel, meu 
assessor, e queria convidar a todos e a todas para que ficassem 
de pé, para que nós pudéssemos fazer uma oração ao nosso 
Deus, agradecendo à vida, agradecendo pelo fortalecimento 
da nossa Igreja, e, a partir desse momento, passo a palavra ao 
pastor Samuel para que possa proceder uma oração.

O SR. SAMUEL RODRIGUES - Eterno Deus, Pai de Nosso 
Senhor e Salvador, Jesus Cristo.

Mas uma vez, Senhor, adentramos diante de Tua santa e 
augusta presença quando, neste momento, esta Casa se torna a 
Tua Casa, o lugar de adoração, enquanto estaremos aqui, Deus, 
participando deste momento tão importante, desse momento 
tão importante da cultura gospel e de tudo aquilo que fazemos 
para o engrandecimento do Reino. Pedimos a ti, Senhor, que 
norteie os trabalhos, que abençoe o nobre presidente e que a 
Tua benção esteja sobre cada um de nós, é o que pedimos e já 
agradecemos em nome de Jesus Cristo que reina para todo o 
sempre. Amém.

O SR. PRESIDENTE - LUIZ FERNANDO - PT - Eu quero cum-
primentar, mais uma vez, Samuel Rodrigues, que é o presidente 
da Ciadespel, e como disse, é meu assessor. Quero agradecê-lo, 
pastor, por tudo o que tem feito pelo Reino, sobretudo.

Quero cumprimentar também, e agradecer, esse outro 
componente da Mesa, pastor Osvaldo Alves Oliveira, que é 
presidente do Conselho de Pastores de São Bernardo do Campo. 
Quero agradecê-lo pela presença e, em seu nome, agradeço a 
presença de todos os pastores, pastoras e missionários que aqui 
estão nessa noite.

Quero saudar a nobre vereadora Noemi Nonato, minha 
irmãzinha. Pensem em uma evangélica fazendo a diferença na 
Câmara Municipal de São Paulo. É desproporcional ao tamanho 
dela o quanto essa mulher tem feito a diferença naquela Casa. 
Quero saudá-la e agradecê-la. É uma honra, para mim, prestar 
essa homenagem a você.

Não é preciso dizer nada de Luiz de Carvalho. Todo crente, 
todo evangélico, sabe quem é Luiz de Carvalho: adorou e adora 
o nosso Deus através de suas músicas, assim como o faz com os 
louvores de adoração da vereadora Noemi, não é?

Quero saudá-los, então, serão os nossos homenageados 
principais dessa noite.

Quero saudar minha esposa, esse presente que Deus me 
deu, imagina se eu me esqueço de falar dela, pastor Bel? Vocês 
não imaginam. O que ela tem de bonita, ela tem de brava. 
Quero saudá-la, Cris. Agradeço a Deus por tê-la colocado na 
minha vida.

 CPI ACIDENTES NO TRANSPORTE
FERROVIÁRIO DE CARGA
ATA DA SÉTIMA REUNIÃO DA COMISSÃO PARLA-

MENTAR DE INQUÉRITO CRIADA COM A FINALIDADE DE 
INVESTIGAR OS ACIDENTES OCORRIDOS NO TRANSPORTE 
FERROVIÁRIO DE CARGAS NO ESTADO DE SÃO PAULO 

Aos trinta dias do mês de setembro de dois mil e quinze, às 
dez horas, no Auditório Deputado Paulo Kobayashi da Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Sétima 
Reunião da Comissão Parlamentar de Inquérito criada pelo Ato 
nº 20, de 2015, do Presidente da Assembleia, com a finalidade 
de investigar os acidentes ocorridos no transporte ferroviário 
de cargas no Estado de São Paulo, sob presidência do Senhor 
Deputado Chico Sardelli. Presentes os Senhores Deputados 
Barros Munhoz, Roberto Massafera, Chico Sardelli, Ricardo 
Madalena, Delegado Olim (membros efetivos), e Fernando 
Cury (membro substituto). Presente, ainda, o Senhor Deputado 
Orlando Bolçone. Ausentes a Senhora Deputada Marcia Lia e os 
Senhores Deputados Abelardo Camarinha, Davi Zaia e Campos 
Machado. Havendo número regimental, o Senhor Presidente 
declarou aberta a reunião. Inicialmente, dispensada da leitura, 
a ata da reunião anterior foi aprovada. Em seguida, o Senhor 
Presidente, explicou que a presente reunião foi convocada com 
a finalidade de realizar uma Audiência Pública com a presença 
de prefeitos em cujos municípios tenham ocorrido acidentes no 
transporte ferroviário de cargas, a fim de que fosse debatido o 
tema que constitui objeto de investigação desta CPI. Prelimi-
narmente, o Senhor Presidente discorreu sobre as diligências 
realizadas às cidades de Americana/SP, em 17/09/2015, e São 
José do Rio Preto/SP, em 24/09/2015, e concedeu a palavra 
aos Senhores Deputados Delegado Olim e Orlando Bolçone, 
que elogiaram a repercussão alcançada com as diligências 
realizadas. Após, o Senhor Presidente deu conhecimento ao 
colegiado de três ofícios recebidos. O primeiro da empresa 
de transporte ferroviário FCA, indicando representantes para 
comparecerem à reunião agendada para o dia 07/10/2015. O 
segundo, da empresa ferroviária MRS, indicando, igualmente, 
representantes para a reunião a realizar-se em 07/10/2015. Por 
fim, o terceiro, da empresa ALL Logística, solicitando que a oiti-
va de seu diretor-presidente, agendada para 06/10/2015, fosse 
transferida para o dia 27/10/2015. Quanto aos dois primeiros 
ofícios, os senhores parlamentares manifestaram concordância 
com as indicações efetuadas pelas empresas. Com relação ao 
terceiro, por sugestão do Senhor Deputado Ricardo Madalena, 
decidiu-se propor ao diretor-presidente da ALL Logística uma 
data anterior ao dia 27/10. Efetuadas estas primeiras manifes-
tações, o Senhor Presidente convidou o Senhor Marcos Yukio 
Higuchi, Prefeito do Município de Valparaíso para compor a 
mesa e manifestar-se. Em sua fala, o Senhor Prefeito tratou das 
ocupações ao redor do trecho de via férrea que corta Valparaí-
so; dos acidentes ocorridos com trens de cargas na cidade; dos 
gastos da Prefeitura com sinalização, limpeza e segurança das 
passagens de nível; e explicitou o desejo de que linha férrea 
seja removida de dentro do município. Fizeram-lhe perguntas 
sobre os acidentes e a relação da Prefeitura Municipal com a 
empresa ALL Logística os Senhores Deputados Chico Sardelli e 
Ricardo Madalena. O convidado afirmou desconhecer detalhes 
sobre os acidentes e relatou a dificuldade de lidar com a ALL 
Logística, a ponto de o município ter que acioná-la judicialmen-
te para zelar pelos dormentes, pelas cancelas e pela limpeza do 
trecho de malha que passa por Valparaíso. A seguir, a palavra 
foi franqueada ao Senhor João Cesar Maniaes, Secretário de 
Planejamento e Habitação de Cordeirópolis/SP. O Senhor Secre-
tário mencionou a ocorrência de invasões às margens da via 
férrea em Cordeirópolis e sua preocupação com as passagens 
de nível. Perguntado pelos Senhores Deputados Chico Sardelli e 
Ricardo Madalena sobre a ocorrência de acidentes no território 
municipal e o estado de conservação da via, respondeu-lhes 
que não existem registros de acidentes graves em Cordeirópolis 
e que, além da limpeza ao redor da ferrovia ser precária, há 
dormentes podres no trecho. Por fim, a palavra foi concedida 
ao Senhor André Fernando Faganello, Diretor de Transporte e 
Sistema Viário de Nova Odessa/SP. O Senhor Diretor afirmou 
lembrar-se de acidentes com transporte ferroviário de cargas 
nos limites do território municipal nos anos de 2013 e 2014 e 
externou sua preocupação com o estado das passagens de nível 
no trecho de ferrovia que corta o perímetro urbano de Nova 
Odessa. Às perguntas dos Senhores Deputados Ricardo Mada-
lena e Chico Sardelli, respondeu que a manutenção dos trilhos 
e arredores é deficiente, com mato alto, e que o município 
tem necessidade de obras para tornar mais seguro o fluxo dos 
munícipes na região central da cidade, cortada pela via férrea. 
Após as manifestações e nada mais havendo a tratar, o Senhor 
Presidente agradeceu a todos os presentes, pela contribuição à 
CPI, e deu por encerrada a reunião, que foi gravada pelo Serviço 
de Audiofonia e cuja transcrição, tão logo seja concluída, fará 
parte desta ata que eu, Adelino Martins, Analista Legislativo, 
lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em reunião de 
07/10/2015, 10h00.

Deputado Chico Sardelli - Presidente
Adelino Martins - Secretário
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25 DE SETEMBRO DE 2015
30ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM
À CULTURA GOSPEL

Presidente: LUIZ FERNANDO

RESUMO

1 - LUIZ FERNANDO
Assume a Presidência e abre a sessão. Informa que 
Presidência efetiva convocara a presente sessão solene 
com a finalidade de "Prestar Homenagem a Cultura 
Gospel". Convida o público a ouvir, de pé, o "Hino 
Nacional Brasileiro".
2 - EDSON SERBONCHINI
Mestre de Cerimônias, nomeia as autoridades presentes.
3 - PRESIDENTE LUIZ FERNANDO
Anuncia oração, realizada pelo pastor Samuel Rodrigues. 
Saúda as autoridades presentes. Discorre sobre a 
importância da cultura gospel. Destaca o papel dos líderes 
evangélicos para a sociedade. Agradece a todos pela 
presença.
4 - SAMUEL RODRIGUES
Presidente da Ciadespel, declara satisfação em participar 
da solenidade. Destaca a importância da cultura gospel 
para o País.
5 - OSVALDO ALVES OLIVEIRA
Pastor, saúda a todos os presentes. Afirma estar honrado 
em participar da solenidade.
6 - PRESIDENTE LUIZ FERNANDO
Anuncia apresentação musical do cantor evangelista 
Luiz de Carvalho, da 1ª Igreja Batista de São Paulo. Faz 
homenagem ao cantor, com entrega de placa e diploma 
alusivos ao evento.
7 - LUIZ DE CARVALHO
Cantor evangelista, explica música que cantaria na 
sequência. Discorre sobre a importância do cristianismo 
para a humanidade.


